

Software Developer Werkstudent (m/w)

Als Software Developer Werkstudent lernst und entwickelst du Software für Millionen von Besucher auf FuPa.net. Du übernimmst Verantwortung für die Modernisierung der Architektur, Entwicklung neuer Features und die kontinuierliche Verbesserung der User Experience. Lerne aufregende neue Technologien, gestalte die Zukunft eines schnell wachsenden Unternehmens und werde ein Teil unseres innovativen Teams.

Deine Mission

- Entwerfe, entwickle und teste Software und strebe nach kontinuierlicher Verbesserung.
- Baue moderne Single Page Applications und Hybrid Mobile Apps.
- Erweitere und verbessere ein verteiltes System von Microservices.
- Beteilige dich an unserer offenen Kultur des ständigen Austausch und Lernens.

Dein Profile

- Du studierst Informatik oder ein ähnliches Fach.
- Du hast Erfahrung mit Webtechnologien wie HTML, CSS, JavaScript und PHP.
- Du identifizierst dich mit unserer Kultur: Neugier, Enthusiasmus, Loyalität und Qualität.
- Du liebst Teamwork, weisst dich gekonnt auszudrücken und bist ein Querdenker.
- Du sprichst Englisch.

Mehr Informationen zu FuPa gibts auf: <http://fupa.gmbh/>

Deine Bewerbung bitte an bewerbung@fupa.net schicken.

Working Student Software Developer (m/f)

As Working Student in Software Development, you will learn best practice software engineering on the high-volume platform FuPa.net. You will be responsible to modernize our code base, develop exciting features and continuously improve the user experience. Shape the future of a rapidly growing company and be part of an innovative team.

Your Mission

- Design, develop, test, maintain and continuously improve software.
- Build modern single page applications and hybrid mobile apps.
- Extend and improve a distributed system of microservices.
- Maintain our culture of sharing knowledge and applying best practice.

Your Profile

- You are studying Computer Science or a similar major.
- You have experience with web technologies such as HTML, CSS, JavaScript and PHP.
- You identify yourself with our company culture of curiosity, enthusiasm, loyalty and quality.
- You love collaboration, have great communication skills and think out-of-the-box.
- You have good English language skills.

More informationen about FuPa: <http://fupa.gmbh/>

Please send your application to bewerbung@fupa.net